



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD EJECUTORA DE PROGRAMAS REGIONALES

PROREGIÓN

"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"



NOTA DE PRENSA N° 010-2015-GR.PROREGIÓN

Proyecto de saneamiento en las zonas periféricas de Cajabamba beneficiará a 250 familias más

En reunión con pobladores se informó avance de la obra (70%). Esta consta con instalaciones de redes de alcantarillado, construcción de Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, instalaciones domiciliarias, etc. Asimismo, trascendió que el presupuesto total asciende a más de 800 mil soles. Los sectores que serán directamente beneficiados con la ejecución de la obra son: Pueblo Nuevo, La Victoria y Pampa Chica de la ciudad de Cajabamba.

Dirigente vecinal, Sr. Dany Richard Cruzado Ramos expresó su agradecimiento al Gobierno Regional Cajamarca por intervenir en obras que permitirán mejorar las condiciones de vida de la población. "Como dirigentes sociales estamos vigilantes de los trabajos que se realizan para garantizar una obra de calidad", dijo Cruzado.

Como se sabe, las aguas residuales son cualquier tipo de agua cuya calidad se vio afectada negativamente por influencia antropogénica. Además, incluyen las aguas usadas domésticas y urbanas, y los residuos líquidos industriales o mineros eliminados, o las aguas que se mezclaron con las anteriores. Su tratamiento indebido genera graves problemas de contaminación.

NOTA:

La comisión estuvo integrada por los equipos de ingeniería y Sostenibilidad de PROREGION.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 25 de junio de 2015

Se agradece su difusión
Dirección Regional de Educación